

*Vicedecano de Investigación, Postgrado y Doctorado:*  
D. Juan Ignacio Martínez Pastor

*Vicedecana de Calidad, Eficiencia e Innovación:*  
D<sup>a</sup> Yolanda Agudo Arroyo

*Secretaria:*  
D<sup>a</sup> Angustias Hombrado Martos

*Departamento de Ciencia Política y de la Admón.:*  
D. Luis Ramiro Fernández  
D. Rubén Ruiz Ramas

*Departamento de Historia Social y del Pensamiento Político:*  
D<sup>a</sup> Pilar Mera Costas

*Departamento de Sociología I:*  
D. Jesús Gutiérrez Brito

*Departamento de Sociología II:*  
D<sup>a</sup> María Miyar Bustos

*Departamento de Sociología III:*  
D<sup>a</sup> Verónica Díaz Moreno  
D<sup>a</sup> Laura Fernández de Mosteyrín

En Madrid, siendo las 10:00 horas del día 2 de diciembre de 2021, se reúne telemáticamente la Comisión de Seguimiento de los títulos de Máster de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología, con la asistencia de los miembros listados al margen y con el siguiente orden del día:

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior
2. Informe anual por parte de los coordinadores de los másteres
3. Informe por parte de los coordinadores de los cambios en las guías y, si procede, su aprobación.
4. Asuntos de trámite
5. Ruegos y preguntas

Preside la Comisión el Vicedecano de Investigación, Postgrado y Doctorado, D. Juan Ignacio Martínez.

## **1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la reunión anterior**

Se aprueba por asentimiento el acta de la reunión celebrada el 17 de junio de 2021.

## **2. Informe anual por parte de los coordinadores de los másteres**

Toma la palabra D<sup>a</sup>. Verónica Díaz, como coordinadora del Master en Problemas Sociales quien, en primer lugar, presenta a la nueva secretaria docente del Máster, D<sup>a</sup> Laura Fernández de Mosteyrín. Seguidamente comunica que este máster ha conseguido el sello internacional de calidad en enseñanzas híbridas, que es además el primero que se concede en ciencias sociales. Formula un agradecimiento expreso a Laura Ponce y Laura Fernández, a la Oficina y al Vicerrectorado de Calidad, al Decanato - particularmente a la Vicedecana de Calidad- y al PAS. A continuación, se refiere al éxito del máster que ha recibido un gran volumen de solicitudes (sobre 170), de las cuales se han aceptado y formalizado 59 matrículas, que se añaden a las 53 del curso anterior, con un total de 112 estudiantes en el curso 2021-22. Se trata de un máster semipresencial y las primeras sesiones presenciales se celebrarán los días 10 y 11 de enero. Por último, informa de una serie de cambios en varios equipos docentes, a saber:

- a) Incorporación de D. Tomás Cano al equipo docente de la asignatura “Estado de bienestar y problemas sociales”
- b) Incorporación de D. Raúl Travé y D. Jorge Sequera al equipo docente de la asignatura de “Prácticas”

Seguidamente interviene D. Jesús Gutiérrez Brito, coordinador del Máster en Comunicación, Cultura, Sociedad y Política. Este máster comenzó con normalidad y las plazas se cubrieron ya en julio. Informa de que la visita de la ANECA en el marco del proceso de ACREDITA se celebró satisfactoriamente en septiembre de 2021; pero los requerimientos adicionales a los equipos docentes para tal fin se recibieron solo unos días antes del cierre por las vacaciones de verano. Destaca también las dificultades informáticas, porque algunas de las evidencias requeridas eran de cursos pasados, lo que obligó a solicitarlas al CAU y por otros cauces. En el intento de vuelta a la normalidad, el acto inaugural se realizó de manera semipresencial y se espera que tanto los exámenes como las defensas de TFM se celebren también de manera presencial. Informa también de un cambio en equipos docentes:

- a) Sustitución de D<sup>a</sup> Lourdes López Nieto (por jubilación) por D. Rafael Leonisio en el equipo docente de la asignatura “Encuestas, campañas, líderes políticos y ciudadanos” (Máster en Comunicación, Sociedad y Política).

Aprovecha la ocasión para felicitar y agradecer el trabajo de la profesora López Nieto en el máster.

Por último, D. Luis Ramiro, Coordinador del Máster en Política y Democracia. Informa de que el curso 2021/22 será el último con estudiantes matriculados en el máster en extinción, donde solo quedan seis matrículas en TFM. En el curso 2022/23 se implantará el nuevo máster, en el que queda por cerrar la distribución de profesores por asignaturas. Expresa su preocupación extrema por el estado de las webs del Departamento de Ciencia Política y de la Administración y el profesorado adscrito, y la falta de una web propia del máster, lo que puede perjudicar el lanzamiento y publicitación del nuevo título. Y pide que se haga algo al respecto, para que los títulos, y en particular este máster que comienza, tengan una web atractiva.

Interviene seguidamente el Vicedecano de Investigación, quien comparte la preocupación expresada por el Profesor Ramiro. Y comenta que algunos profesores del Dpto. de Sociología III optaron hace tiempo por crear sus páginas personales en Google sites, incorporando el enlace en la web de la UNED. Intervienen en el debate sobre el estado de las webs la profesora Agudo Arroyo, el profesor Ruiz Ramas y la profesora Mera Costas. El Profesor D. Ignacio Martínez se compromete a plantear el tema en el Decanato, para ver las opciones disponibles y los márgenes de financiación y actores competentes.

### **3. Informe por parte de los coordinadores de los cambios en las guías y, si procede, su aprobación**

Ya informados en el punto anterior. Se aprueban por asentimiento.

### **4. Asuntos de trámite**

Ninguno.

## 5. Ruegos y preguntas

La Vicedecana de Calidad felicita a la coordinadora y secretarias del Máster en Problemas Sociales y la Comisión, por unanimidad, respalda dicha felicitación y agradecimiento, para que conste en acta.

Sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:40 horas, de lo que doy fe como Secretaria de la Facultad.

Vº Bº

El Vicedecano de Investigación, Postgrado y Doctorado



Fdo.: Juan Ignacio Martínez

La Secretaria



Fdo.: Angustias Hombrado